

L'école chaque année un peu plus propre

TOURNAI

Treize écoles de Wallonie picarde ont obtenu en 2021 le label École plus propre. Nous sommes allés dans l'une d'elles à Tournai.

Parmi les 100 écoles wallonnes qui ont reçu le label École plus propre, treize établissements sont situés en Wallonie picarde.

Ce label est mis sur pied à l'initiative de l'ASBL Be WaPP (qui agit en Wallonie pour améliorer la propreté publique) et de Fost Plus (l'ASBL chargée de la collecte sélective, du tri et du recyclage des déchets d'emballages ménagers), en collaboration avec l'intercommunale Ipalle.

Il récompense les établissements scolaires pour les efforts accomplis en termes d'amélioration de la propreté, du tri et de la prévention des déchets dans et aux alentours de l'école. L'école fondamentale Saint-Nicolas - Notre-Dame de la Salette, située le long du boulevard Eisenhower à Tournai, a reçu à la fin de l'année scolaire sa plaquette d'école « labellisée ».



Une récompense saluée par une belle photo à l'école fondamentale Saint-Nicolas - Notre-Dame de la Salette.

L'équipe éducative participe au projet pour la deuxième année consécutive. Dans chaque classe, les enfants ont pris l'habitude de trier leurs déchets. Un compost a été mis en route pour alimenter le petit potager de l'école. Des piles sont collectées. À table et pendant la récréation, on boit de l'eau du robinet. « L'eau a été analysée pour rassurer les parents, elle est d'excellente qualité », témoigne une enseignante.

L'équipe peut bénéficier de l'accompagnement de l'intercommunale Ipalle pen-

Treize écoles labellisées cette année en Wallonie picarde

L'école communale de Pommerœul et Ville-Pommerœul, l'école communale La Ruche à Mainvault, l'école Saint-Nicolas/Notre-Dame de la Salette, à Tournai, l'institut des Frères maristes à Mouscron, l'institut Saint-Henri à Comines-Warнетon, l'école libre Saint-François à Basècles, l'école libre Sainte-Marie à Laplaigne, l'école com-

munale de Brugelette, le centre éducatif Saint-Pierre à Pipaix, l'établissement d'enseignement spécialisé fondamental de la Fédération Wallonie Bruxelles à Lessines, le centre éducatif Mitterrand à Estaimpuis, l'école libre Saint-François à Harchies et l'athénée royal Jules Bara à Tournai.

dant trois ans. « À raison de cinq demi-jours la première année, trois demi-journées la deuxième année, et une demi-journée la dernière année », indique Marie-Hélène Huet. Outre des animations

de sensibilisation, l'école a aussi pu assister à un spectacle pour nourrir sa réflexion autour de la propreté et de l'environnement. « Le label est obtenu en mesurant l'effi-

cacité des actions mises en place dans le cadre du plan défini par l'école ».

L'école a aussi reçu un bon de 200 € pour compléter ses infrastructures de propreté et de tri.



L'Avenir - Local: Le Courrier 12/07/2021, pages 6 & 7

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Le Courrier

